

# 教師力を身につけよう！

2017年度 第3回講座テーマ



**「子ども理解を基盤にした学級づくり」**

**～子どもと教師、子ども同士のつながりから～**

吉備中央町立円城小学校長 **越宗 勇** 先生

「教育は、子ども理解に始まり、子ども理解に終わる」と言われます。教育をするとき、まず「誰に教えるのか」を考えなければなりません。それによって、内容が変わってくることもあれば、方法が変わってくることもあります。

「子ども理解の大切さは分かるが、実際にはどう進めていけばよいのか」「子ども理解といっても、何を理解していくのか」「子ども理解が、どのように役立つのか」などと思っている人も多いと思います。ぜひ一緒に勉強してみましよう。

○子ども理解を進めるために、どうすればよいのか。

○子ども理解を、学級づくりにどうつないでいけばよいのか。

## 「教師力を身につけよう！」とは…

◆教職を志望する学生の「生徒指導力」「授業力」「教師力」「学校力」を高めることを目指して、岡山大学教師教育開発センター教職相談室が企画する教師力養成講座です。

◆第3回目は、7月12日(水) 14:00～16:00  
教育学部講義棟 5208教室で行います。

◆申込用紙は教育学部講義棟2階教職相談室前 および 教育学部本館201号室前にあります。必要事項を記入してご提出ください。

◆欠席等の連絡は教師教育開発センターまでお願いします。

TEL:086-251-7728

